

Temporal El nuevo barrio de Alcázar comenzará a construirse en 2008

Las obras de construcción del nuevo barrio Hermanos Laguna de Alcázar de San Juan podrían comenzar el primer semestre de 2008, previo desalojo y demolición del Parque de Bomberos, donde se ubicarán las viviendas.

Sucesos

Cárcel por el crimen del hostelero de Valdepeñas

ASESINATO. Una juez de Valdepeñas dictó ayer prisión provisional, comunicada y sin fianza a dos rumanos como presuntos autores del asesinato del hostelero valdepeñero Manuel de la Torre, quien falleció en junio pasado a causa de la paliza que supuestamente le propinaron.

Los detenidos fueron acusados de asesinato y robo con violencia, según confirmaron fuentes judiciales, que indicaron que el ingreso en la prisión de Herrera de la Mancha fue decretado ayer por la titular del Juzgado de Primera Instancia en Instrucción número 1 de Valdepeñas.

La detención de los presuntos asesinos, sobre quienes pesaba una orden de búsqueda y captura, fue realizada por Interpol cuando ambos se encontraban en Hungría.

Al parecer, los agresores querían robar la recaudación de la tarde. EFE

Un incendio mata a dos octogenarias

Dos hermanas de 84 y 85 años perdieron la vida ayer en el fuego declarado en su casa de Almansa.

Dos hermanas octogenarias perdieron la vida en un incendio registrado ayer en su vivienda de la localidad albaceteña de Almansa por causas que todavía no han sido determinadas.

El fuego se originó sobre

las cinco de la madrugada y sorprendió a las ancianas, Belén y Julia Cuenca Medina, de 84 y 85 años, cuando éstas dormían en su casa, situada en un segundo piso del número 19 de la calle de San Cristóbal de Almansa.

Las fallecidas fueron trasladadas al Instituto Anatómico Forense de Albacete para serles practicada la autopsia y concretar

Sin tiempo

Una de las ancianas, con problemas de movilidad, fue encontrada por los bomberos tendida en su cama y habría muerto carbonizada, mientras que la otra habría fallecido por inhalación de monóxido de carbono.

el motivo por el que murieron. EFE

El piso disponía de un sistema de calefacción por acumuladores eléctricos, aunque no se ha podido determinar aún si las ancianas tenían algún otro sistema adicional para calentarse o se trató de un cortocircuito o fue otra causa la que originó el incendio.

Un transeúnte que pasaba a las cinco de la madrugada fue quien avisó a la Policía Local. EFE



Imagen del accidente.

Exceso de velocidad y de alcohol

ATROPELLO. El conductor que atropelló en la noche del miércoles a un hombre de 55 años causándole la muerte en el barrio de Santa María de Benquerencia de Toledo era un joven de 21 años que circulaba a mayor velocidad de la permitida y que no paró en el paso de peatones por donde cruzaba el fallecido.

El joven, vecino del citado barrio, al igual que la víctima, está en libertad a la espera de que el juez le tome declaración tras realizar la Policía Local las diligencias y el atestado oportuno. El atropello tuvo lugar en un paso de cebra entre las calles Río Estenilla y Río Alberche del barrio de Santa María de Benquerencia. EFE

Toledo, sin agua cinco horas

AVERÍA. Una rotura en la tubería de la red general mantuvo sin agua desde las 16.30 horas hasta las 21.00 de ayer aproximadamente los barrios de Buenavista, Palomarejos, Vista Hermosa, La Legua, Valparaíso y parte del casco histórico de Toledo.

Según fuentes municipales, la rotura se produjo al desprenderse un gran bloque de piedra desde una de las grúas que trabajan en la

Desprendimiento

El bloque de piedra, al desprenderse, generó un movimiento de tierras que cortó el suministro entre los dos depósitos de agua de la ciudad. Los operarios tuvieron que limpiar la tierra que quedó en el interior de la tubería

construcción del aparcamiento subterráneo de la Avenida de Portugal. EFE

Puertollano carga baterías



El viceconsejero de Ciencia y Tecnología, Enrique Díez-Barra (I), y el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso, informaron ayer sobre el Centro Nacional de Tecnologías de hidrógeno y pilas de combustible que se ubicará en esta localidad. METRO

**Por cada envío,
¡6 € en llamadas,
de regalo!**



CaixaGiros

Del 12 de noviembre al 31 de diciembre, te regalaremos una tarjeta de telefonía Happy Card con 6 € en llamadas* por cada envío de dinero, CaixaGiro, que realices:

- desde cualquiera de nuestros más de 7.500 cajeros automáticos
- por internet, a través de Línea Abierta

Además, recuerda que no pagarás comisión por tus CaixaGiros si domicilias tu nómina en "la Caixa" y realizas los envíos por internet, cajero automático o SMS.

Visítanos en cualquiera de nuestras 5.200 oficinas. Estamos a tu servicio.

¿Hablamos?

"la Caixa"



Cajero



Internet

Solicita más información llamando al 902 28 88 82 o en www.laCaixa.es

*Promoción válida para transferencias internacionales, CaixaGiros, con un máximo de tres operaciones al mes por cliente, realizadas por cajero automático o por internet del 12-11-07 al 31-12-07.